Bericht Knobeltag Klasse 2

Die Kinder der Klasse 2a und 2b wurden in die Welt der Sudokus eingeführt. Zunächst lernten sie, was ein Sudoku überhaupt ist und wie es funktioniert. Es gibt nämlich 4x4 Sudokus, 6x6 Sudokus und noch schwierigere.

Und anders als vermutet kommen diese Zahlenrätsel nämlich nicht aus Asien, sondern aus Amerika. Dort wurden sie unter dem Namen Number Place erfunden.

Damit es am Anfang nicht allzu schwer ist, haben die Kinder Bildersudokus mit Formen, Früchten, Hunden oder Blumen gelegt und geklebt. Dann ging es an die Zahlensudokus. Aber auch diese waren kein Problem, denn man konnte sich aus verschiedenen Niveaustufen entscheiden.

Es war schön zu sehen wie konzentriert und mit viel Spaß und Freude die Kinder miteinander geknobelt haben.

Carina Hasert, Klassenlehrerin der 2b